
 

2024年度 第11回東京都公立大学法人経営審議会議事要録 
 

 
日 時 2025年２月28日（金）9時55分～10時50分 

場 所 新宿NSビル ３ - J会議室 

出席者 山本 良一  理事長 

大橋 隆哉  副理事長（東京都立大学学長） 

橋本 洋志  副理事長（東京都立産業技術大学院大学学長） 

野間 達也  副理事長（事務局長） 

吉澤 昌純  理事  （東京都立産業技術高等専門学校校長） 

山下 英明  理事  （東京都立大学副学長） 

可知 直毅  理事  （東京都立大学学長特任補佐） 

ウスビ サコ 理事  （国際担当） 

生駒  芳子  学外委員 

吉武 博通 学外委員 

鵜瀞 惠子 監事 

岡村 俊克 監事 

高見 之雄 弁護士 

浜 佳葉子 法人運営アドバイザー 
 
 
１ 開会 

 

２ 確認事項 

(1) 2024年度第10回議事要録の確認について 

議事要録（案）が提示され了承された。 
 

３ 報告事項 

(1) 「2050東京戦略～東京 もっとよくなる（案）～」について  

企画財務課長から報告があった。 
東京都が設置した大学・高専として都の政策を意識しつつ各校の取組を考えていくことが必要であること、

社会人に求められるグローバル人材像についての考え方、グローバル人材育成のための自国の文化や歴史に関

する教養教育の必要性、長期的な目標達成に向けた段階的な取組の検討などについて意見があった。 
  

(2) 2025（令和７）年度 東京都予算案の概要について 
企画財務課長から報告があった。 
東京都立大学の新学部関連予算の状況について質疑応答があった。 

 

 



 

 
(3) 東京都立産業技術大学院大学の入試状況について 

東京都立産業技術大学院大学管理部長から報告があった。 
正規課程への入学者以外の社会人も学べる様々な仕組みを作り、社会人教育の裾野を広げている旨の補足が

あった。 
 

(4) 東京都立産業技術高等専門学校の入試状況について 
東京都立産業技術高等専門学校管理部長から報告があった。 
受験者確保に向けた小中学生への広報活動の取組について補足があり、子供や保護者の進路選択時期が早ま

っており、入試倍率が低下傾向にある都立高校の中でも強みがはっきりしている学校は倍率を維持しているこ

とから、社会に出た後にどう活躍できるかを訴求していく工夫も必要であることなどについて意見があった。 
また、制度面も含めた課題の分析や対策などについて、経営審議会の場で議論を深めていきたいとの発言が

あった。 
 

(5) 2025年度入学 東京都立大学プレミアム・カレッジ入学選考実施状況（本科）及び 
出願状況（専攻科・研究生コース）について 
可知理事から報告があった。 
昨年度の出願状況との比較について質疑応答があった。 

 
４ 閉会 

 


